
町民の声内容（８月６日） 

 

【タイトル】隼駅まつりについて 

 

先日、隼駅まつりに参加しました。(毎年参加しています) 

バイク、鉄道、地元の皆様などがコラボして運営されているこの素晴らしいお祭

りを全国の皆様にもっともっと認知してもらいたいと思いメールしました。 

ローカル情報やバイク系の人だけではなく、たくさんの人に集まってもらえば

八頭町活性化に繋がるのではないかと思います。 

実は私個人がテレビ局にメールしましたが、いち個人では相手にしてもらえな

い状況です。ならばもっと大きな自治体に動いてもらうとテレビ局に耳を傾け

てもらえると思います。 

例案ですが、全国版のテレビ番組で鉄道をテーマにした企画があり、その企画に

若桜線鉄道や隼駅、ラッピング汽車、竹林のミニ SL、隼駅まつりなど取り上げ

てもらえるよう役所または観光所がメールをして、八頭町や隼駅まつりを取り

上げてもらう企画提案をすれば良いと思うのですがどうでしょうか？ 

面倒で仕事を増やすかもしれませんが、ぜひ企画してもらいたいと思います。 

よろしくお願い申し上げます。  


